Postulat Nicolas Bürgisser

246.04 GSD

Realisierung der stationären Psychiatrie-Abteilung im Gebiet Deutschfreiburg

(Begehren und Begründung)

Bereits mehrmals hat der Staatsrat die vage Absicht verlauten lassen, dass die stationäre Psychiatrie-Abteilung für Deutschsprachige in Marsens in den Raum Deutschfreiburg verlegt werden könnte. Der Unterzeichner des Postulates unterstützt diese Absicht vollumfänglich.

Den Standort Marsens erachtet der Postulatverfasser für die Psychiatriepatienten aus Deutschfreiburg auf mittel- bis langfristige Sicht als nicht mehr tragbar. Mehrere Standorte im See- und Sensebezirk würden es verdienen, sich als Lösungsmodelle einer Prüfung unterziehen zu lassen. Zum Beispiel:

- Ehemaliges Altersheim St. Wolfgang (der Stiftung St. Wolfgang gehörend)
- Spital Meyriez
- Spital Tafers
- Schwesternhaus Tafers
- Weitere mögliche Standorte mit allenfalls privaten Landbesitzern

Der unterzeichnende Postulatverfasser gelangt mit folgenden konkreten Fragen an der Staatsrat:

- Ist der Staatsrat bereit, eine <u>explizite schriftliche Willensäusserung</u> sowie einen Bericht für eine Realisierung der stationären Psychiatrie-Abteilung mit ständigen Patienten sowie einem teilstationären und ambulanten Angebot im Raum Deutschfreiburg abzugeben?
- Falls ja, ist der Staatsrat bereit, eine genaue zeitliche Terminierung mit kurz-, mittel und langfristigen Teilschritten der Realisierung zu verfassen?

Der Postulatsverfasser dankt dem Staatsrat für die Prüfung des vorliegenden Postulates und verbleibt, sehr geehrter Herr Staatsratspräsident, sehr geehrte Damen und Herren Staatsräte, mit freundlichen Grüssen.

(Sig.) Nicolas Bürgisser, Grossrat